



### **Toussaint Richard**

Toussaint Richard a consacré sa vie au bien-être des autres. Infirmier auxiliaire en psychiatrie à l'hôpital St-Michel Archange de Québec, il poursuit son perfectionnement en complétant un recyclage pour infirmier licencié au Cégep de Sept-Îles. Il exerce ensuite comme technicien ambulancier à Havre-Saint-Pierre et enrichit son expertise par un certificat en sociologie, géro-onto-gériatrie et santé communautaire.

Tout au long de sa carrière, il a œuvré dans divers secteurs des soins de santé, notamment en soins aigus, chirurgie, psychiatrie, obstétrique, pouponnière, pédiatrie et soins de longue durée. Son engagement le mène vers des rôles de gestion. Il termine son parcours hospitalier en tant que directeur des soins infirmiers, où il restructure l'organisation des soins, avant d'assumer le poste de directeur adjoint en centre d'accueil pour personnes âgées.

En 2003, il amorce un nouveau chapitre en s'investissant dans le bénévolat. Administrateur au sein de diverses organisations, il apporte son expertise et son leadership à des domaines variés tels que le club de motoneige, le hockey, l'Ambulance Saint-Jean et le centre de santé. Son implication le conduit naturellement vers la FADOQ, où il occupe successivement les rôles d'administrateur et de président pendant 20 ans, tant au niveau local que régional. Depuis quelques années, il siège également comme administrateur au sein du conseil provincial, poursuivant ainsi son engagement envers les aînés et leur qualité de vie.